

El Consejo nombra a Jonathan Amouyal y María Teresa Ballester como nuevos consejeros de Cellnex

Barcelona, 26 de abril de 2023.- El Consejo de Administración de Cellnex Telecom en la reunión celebrada hoy ha acordado nombrar por cooptación a Jonathan Amouyal y María Teresa Ballester como nuevos consejeros de la compañía.

Jonathan Amouyal es consejero dominical en representación de TCI –primer accionista de la compañía con el 9,38% del capital–, y María Teresa Ballester es consejera independiente. De esta forma se cubren las dos vacantes existentes en el Consejo de Administración tras la dimisión de Bertrand Kan y Peter Shore el pasado 4 de abril.

Jonathan Amouyal es socio de The Children’s Investment Fund (TCI). Especialista en infraestructuras, tecnología, medios de comunicación, aeroespacial y productos de consumo, y cuenta con una amplia experiencia en el ámbito de las infraestructuras digitales y de telecomunicaciones.

Comenzó su carrera profesional en el área de M&A de Bank of America en Londres y Nueva York. Posteriormente se incorporó a Goldman Sachs Investment Partners, entre 2008 y 2012, donde llegó a ser Director Ejecutivo y en el que además de trabajar tanto para empresas privadas como cotizadas, se inició en el mundo de la inversión en infraestructuras digitales en general y el sector de las torres de telecomunicaciones en particular.

Desde 2012, es socio de TCI, donde ha liderado algunas de las grandes inversiones del fondo en infraestructuras, infraestructuras digitales, telecomunicaciones y consumo tanto en Estados Unidos como en Europa.

Jonathan Amouyal es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Lyon y Master en Dirección Financiera por la EM Lyon Business School.

María Teresa Ballester es socia fundadora de Nexxus Iberia, sociedad gestora de fondos de inversión que acompaña procesos de consolidación y aceleración de las empresas con las que se asocia y participa. Ha desarrollado una amplia experiencia en el sector del *private equity* a nivel internacional liderando operaciones de inversión y captando inversores institucionales.

Es consejera independiente de Prisa, S.A., presidenta de su Comisión de Sostenibilidad y miembro de su Comisión de Auditoría y Riesgos. Miembro del Consejo de Administración y de la Comisión de Auditoría de Solutex (Omega 3). Es miembro del International Women’s Forum y del Patronato de Junior Achievement Foundation.

Ha sido consejera delegada de 3i en España, consejera independiente de Repsol, S.A. y Grupo Lar, consejera de sociedades de cartera de capital riesgo, senior Advisor en EY Deals y AON España y Presidenta de ASCRI (Asociación Española de Capital Riesgo) y Level 20 Spanish Chapter (organización europea sin ánimo de lucro para la promoción de la mujer en el Capital Riesgo en Europa). Anteriormente, trabajó para GTE Corporation (Verizon) como ejecutiva financiera y para Booz Allen Hamilton como consultora estratégica en México, Reino Unido, España y Portugal.

María Teresa Ballester Fornés posee un MBA por la Columbia University de Nueva York y se licenció Cum Laude en Finanzas y Ciencias Políticas por el Boston College.

La ratificación del nombramiento y reelección de Jonathan Amouyal, como consejero dominical, y de María Teresa Ballester, como consejera independiente, se someterá a la próxima Junta General de Accionistas de la compañía.

Sobre Cellnex Telecom

El despliegue eficiente de una conectividad de última generación es fundamental para impulsar la innovación tecnológica y acelerar el crecimiento económico inclusivo. Cellnex es el proveedor independiente de infraestructuras neutras de telecomunicaciones inalámbricas y de radiodifusión, que permite a los operadores acceder a la red más extensa de Europa de infraestructuras avanzadas de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, lo que contribuye a reducir las barreras de acceso para nuevos operadores y a mejorar los servicios en las zonas más remotas.

Cellnex gestiona un portafolio de c.135.000 emplazamientos –incluyendo despliegues previstos hasta 2030–, en España, Italia, Países Bajos, Francia, Suiza, Reino Unido, Irlanda, Portugal, Austria, Dinamarca, Suecia y Polonia. El negocio de Cellnex se estructura en cuatro grandes áreas: servicios para infraestructuras de telecomunicaciones, redes de difusión audiovisual, servicios de redes de seguridad y emergencia, y soluciones para la gestión inteligente de infraestructuras y servicios urbanos (Smart cities e “Internet de las Cosas” (IoT)).

La compañía cotiza en el mercado continuo de la Bolsa española y forma parte de los selectivos IBEX35 y EuroStoxx 100. Asimismo, está presente en los principales índices de sostenibilidad, como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good y MSCI. Entre los accionistas de referencia de Cellnex se encuentran TCI, Edizione, GIC, JP Morgan, CPP Investments, Blackrock, CK Hutchison, CriteriaCaixa y Norges Bank.

Para más información: <http://www.cellnex.com/>